



Regionaljournal Steiermark



Einbrüche in Eisenerz geklärt

Polizisten forschen einen 32-jährigen Tatverdächtigen aus. Er steht im Verdacht, mehrmals in einen Hotel- bzw. Gastronomiebetrieb eingebrochen zu haben. Der Mann zeigt sich geständig.

Betreiber des Hotel- und Gastronomiebetriebes erstatteten Anzeige, nachdem in den vergangenen Monaten immer wieder Geld aus ihrem Betrieb gestohlen worden war. Beamte der Polizeiinspektion Eisenerz nahmen daraufhin die Ermittlungen auf und forschen einen 32-Jährigen aus dem Bezirk Leoben aus. Er war in der Vergangenheit immer wieder mit diversen handwerklichen Arbeiten im dortigen Betrieb betraut. Wie die Ermittlungen ergaben, dürfte er bereits im Jahr 2021 vier Mal über die Terrassentür in bestimmte Wohnräumlichkeiten eingebrochen haben, um so an die Losung des Betriebs zu gelangen. Im Laufe der vergangenen Monate verschaffte er sich dann offenbar mit einem widerrechtlich erlangten Schlüssel Zutritt zum Tresor in einem Büro, um so an Bargeld zu erlangen.

Umfangreich geständig

Insgesamt soll der 32-Jährige Geldbeträge in der Höhe eines fünfstelligen Eurobetrages gestohlen haben. Mit den vorliegenden Beweismitteln konfrontiert, zeigte sich der 32-Jährige geständig. Als Motiv gab er seine Spielsucht an. Der Mann wird wegen des Verdachts der mehrfachen Einbruchsdiebstähle an die Staatsanwaltschaft angezeigt.

Hilfe bei Spielsucht

Diverse Glücksspiele führen in manchen Fällen nicht nur zu Straftaten, oftmals werden sie auch zur Belastung für viele Menschen und deren Umfeld. Die gute Nachricht: Es gibt Hilfe!

Informationen dazu finden Betroffene und deren Umfeld beispielsweise



hier:

- [Spielsucht - Drogenberatungsstelle des Landes Steiermark](#)
- [Spielsucht-Beratungsstellen » In allen Bundesländern](#)

